



BAJAS TEMPERATURAS AFECTARÍAN A ÑUBLE, SEGÚN PRONÓSTICO DE LA DIRECCIÓN METEOROLÓGICA.

Pronostican entre -2° y -4° para hoy y mañana en la región de Ñuble

CLIMA. *Temperaturas se dejarán sentir principalmente en la Cordillera de la Cista, Dpresión Intermedia y precordillera.*

Vivian Beñaldo Catalán
 cronica@cronicachillan.cl

Hoy y mañana se pronostican bajas temperaturas, con heladas normales a moderadas, frío intenso que dejará temperaturas mínimas de -2 hasta -4 en la región, asociadas a la llegada de una masa de aire frío polar.

“Se espera que ingrese un alta fría de características polares lo que generará una distorsión de las temperaturas, especialmente en las temperaturas mínimas a partir de hoy miércoles con valores que podría oscilar entre los -2 a -4 grados en sectores como cordillera, precordillera, valle y costa, estos valores se repetirán hacia el jueves, donde tendríamos dos días de heladas normales a moderadas en Ñuble”, detalló Mondaca.

Además, el meteorólogo explica que para que se produzca una ola de frío se deben cumplir con 3 días consecutivos de temperaturas mínimas sean inferior a -1,6 grados, sin embargo, en esta oportunidad no se cumplen los requisitos.

Las heladas intensas se dejarán sentir principalmente en los sectores interiores de Ñuble como Cordillera de la Costa, intermedia y precordillera. “Mientras que en el litoral

siempre se mantienen con temperaturas mínimas ligeramente más altas, no se registrarán heladas producto del Océano Pacífico que regula la temperatura en todo el borde costero de Chile” puntualizó el Meteorólogo de la DMC.

Si bien en la cordillera está nevando, según lo indicado desde la DMC no deberían caer más de 10 cm de nieve, mientras que a partir de este miércoles los cielos estarán despejados en todo el sector cordillerano

FIN DE SEMANA

Desde la DMC aclaran que a partir del viernes las temperaturas suben ligeramente y con valores por sobre los 0°, en torno a los 1 a 2 grados en los sectores interiores de la región, mientras que para el fin de semana ingresan nubes, que impiden la pérdida del calor nocturno así que las temperaturas mínimas subirán de 3° a 4° grados durante el fin de semana.

En cuanto a precipitaciones, Mondaca dijo que “ya hacia el lunes se espera el ingreso de un sistema frontal que podría dejar precipitaciones inferiores a los 10 mm, que se considera poco significativo para la época y para la zona del país”.

Desde la Dirección Meteorológica de Chile, puntualizaron

que hasta la fecha en Chillán han caído 311 milímetros, siendo lo normal en esta época 561,3 mm, por lo que existe un déficit de 44,6%.

Cabe señalar que, la madrugada del último lunes de junio pasó a la historia climática de Chillán, ya que según datos de la red de estaciones meteorológicas del INIA, la temperatura mínima alcanzó los -8 °C, la más baja registrada en la zona desde que existen mediciones. A ello se suma el registro oficial de la Dirección Meteorológica de Chile, que informó -9,3 °C, superando ampliamente el récord anterior de -6,3 °C en 2022.

Por su parte, el especialista en agrometeorología de INIA Quilamapu, Raúl Orrego, indicó, que este invierno se perfila más frío y con menos lluvias de lo habitual, lo que implica desafíos importantes para la gestión agrícola. “El frío, en niveles normales, es positivo para la agricultura, porque permite que las plantas en dormancia acumulen horas frío, fundamentales para su desarrollo productivo posterior. Sin embargo, cuando las temperaturas caen a niveles tan bajos como los actuales, los riesgos aumentan, especialmente en plantas debilitadas o en zonas más expuestas”, concluyó. **ca**